

2022（令和4年）1月31日（月）（4）

## 南材地区社会福祉協議会

☆共同募金に御協力いただきありがとうございます。

☆南材地区社協は、これまで津波被災地である女川町、山元町、震災遺構・旧荒浜小学校などを訪れ、その大変な状況を見てきました。また、東北電力の協力を得て女川原子力発電所も見学しました。昨年3月11日で東日本大震災から10年が経過しました。今年度は大津波により壊滅的な被害を受け多くの方が犠牲になった名取市沿岸部で移動研修をしました。

名取市震災復興伝承館では震災前の閑上の町のジオラマや記録で知る被災の映像を見、復興までの歩みを見学しました。

震災メモリアル公園では、慰靈碑に献花しみんなで祈りました。

☆いきいきサロン活動は、検温・手指消毒・換気・参加者名簿作成・マスク着用・密を避けるなど対策を行っています。

11月、12月はコロナ感染者が激減したのですが、1月に入りオミクロン株が急増しています。包括支援センターからは

**基本的対策は今までと変わらずに**

**◎三密を回避**

**◎マスクをしっかりとつける**

**◎ワクチンの接種**

**◎石鹼でしっかり手洗いとの指導をいただきました。**

